



# とちょう保育園便り

2024年9月号

今年も猛暑の夏でした。日ざしにはまだ夏の名残りもありますが、夜になると、綺麗な虫の音が聴こえてくるようになりました。終わりを迎える夏に少々のさみしさを感じつつ、秋の始まりに期待を膨らませています。

涼しくなってきたら戸外に出て季節が移り変わっていく自然を感じ、体をたっぴり動かして楽しめるような遊びをしながら秋を満喫していきたいと思います。

とちょう保育園



## 9月の予定

### ●引き取り訓練 (避難訓練)

9月1日は防災の日です。保育園では日頃から地震や火災、水害等、様々な場面を想定した避難訓練を行い、落ち着いて安全にお子さんたちの身を守れるようにしていきたいと思っています。

### ●身体測定

引き取り訓練は、大規模地震の想定。保護者の方にもご参加をお願いしています。当日は通常通りにお迎えにいらした際に職員の質問にお答えください。

### ●0歳児健診

その他にも当日は伝言ダイヤルや法人のホームページ緊急一斉メールなどをお試しいただく予定です。

いざという時に備えて、ご協力をお願いいたします。



## お知らせ

9月からの、ひよこ組担任のお知らせです。  
よろしくお願ひいたします。



## これから…

4月の園便り（年度の途中で入園された方は入園時）と共にお配りした『2024年度 とちょう保育園 行事予定』でもご紹介していますが、秋は行事がたくさんあります。

親子ふれあい会（自由参加）

保育参観・保育士体験（お好きな方を選べます）、個人面談

保護者の方にご参加していただける行事もあります。日頃の保育園での様子をたくさん感じていただけるような機会にしていきたいです。（連絡帳やお子さんの会話に出てくる色々なことを実際に見られたり、手遊びやお歌を一緒に歌い、園で楽しんでいることをお家でも共有していただけたら、我が子以外のお子さんってどんな姿なのかな？など、この機会に知るチャンスですよ！）

個人面談では、園でのお子さんの姿やご家庭での様子や工夫・大切にされていること、子育てにおけるお悩みや疑問などの内容をお話しながら、子どもたちの今の成長・姿をお家と園で共有していきたいと思っています。

お忙しい中かとは思いますが、ご予約いただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## 第三者委員



日頃より、園の運営にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。

保育園での生活の中で保護者の方が疑問に思ったことや相談事、「こんな風になったら良いな」といったご要望などがあつた際には園に直接、お声を掛けていただいています。こうしたことが子どもを真ん中に保護者の皆さまと園が支え合う「子育て、共育ち」に繋がり、より良い保育園を目指していく上でとても大切なものになっていきます。ありがとうございます。今後も日々の生活の中でお気づきの点がありましたら、いつでもお気軽にお話ください。

もしも、園には直接話しづらいことがございましたら、園以外の相談窓口として第三者委員の方にご相談いただくこともできます。（新宿区の民生委員もされている方です。）

入園時の面談の中でもご説明させていただいていますが、「保育園のしおり」や園内掲示の中でもご紹介しています。どうぞよろしくお願いいたします。